

進路通信



昨日に学び、今日に生き、明日に希望を。
大事なのは「?」の気持ちを忘れないこと。
アルベルト・aignシュタイン（ドイツ・物理学者）

2021.7.15 第9号

～出前授業～高校の先生方からのメッセージ

出前授業の様子や、感想などは、学年通信で発信されましたので、この進路通信では、出前授業に来てくださった先生方のメッセージを再現してみました。東三国中学校からの注文は、「1校、3分程度で、高校の紹介、宣伝、もしくは、東三国中学校の生徒にメッセージやアドバイスをお願いします。」と無茶な注文をつけました。ですので、メッセージの中には宣伝もあるし、メッセージもあるし、アドバイスもあるしとカオス（混沌、ごちゃまぜ）になっています。高校の先生の話が下手、悪いのではありません。注文をつけすぎた先生が悪いのです。でも、高校の先生も一生懸命話してくださり、みんなも真剣に一生懸命聞いていました。この一生懸命話す先生と一生懸命聞く生徒の関係がとても大切で、この組み合わせで初めてなにかが動き出すのではないかでしょうか。先生の話を聞いて成長したい、自分をもっとよくしたいという君たちと、なんとか、君たちをもっとよくしたい、希望を叶えてやりたいという先生の組み合わせが大切です。先生たちもみんなのために頑張ります。みなさんも、自分の進路決定のためにいっそうの努力をしてください。期待しています。そして、この出前授業がみなさんの進路選択のなにか助けになれば、幸いです。

それでは、再現してみましょう。

《大阪府立西野田工科高校》公立・共学・講座名「建築模型」

今日は建築模型作りの授業をしました。工業は中学校で言う技術や美術などの実習の多い学校です。学校としては男子が大半です。女子は、建築、デザインなどの学科が多いです。一言で言うと「物作りの学校」、「三年後の仕事につながる学校」で「就職につながる学校」です。私の学科、建築学科の卒業生は、学校の体育館を作ったり、補修をしてますと報告に来てくれます。大阪メトロで働いていたりしています。就職につながる学校ですので、その中で大切だと思うのが、「あいさつです。」あいさつをきちんとできると言うことで印象がかなり変わります。うちの学校の生徒が来て下さった会社の人にあいさつをしていると、会社の方から、「いいねえ、ほしいねえ」と言われます。先生からも言われていると思いますが、本当にあいさつをしっかりしてほしいと思います。また、進路のことは自分で悩まず、いろいろな人と相談して進路を決めてほしいと思います。

《大阪府立園芸高校》公立・共学・講座名「バイオ」バスボムを作成します　バスボム・・入浴剤

私は、バイオサイエンス科食品栄養班の教員です。今日の授業ではバスボムをつくりました。園芸高校は、名前の通り農業に特化した学校です。園芸高校には「フラワーファクトリー科」　野菜、果物、お花なんかについて学びます。「環境緑化科」は、日本庭園などお庭の管理なんかを学びます。「バイオサイエンス科」は特殊なんですけど、「食品栄養班」、食品の分析なんかをする班です。あとは、パンを作る「食品製造班」　微生物を利用する「バイオサイエンス班」と分かれています。もし興味がある人がいて専門的な知識を学びたいよという人がいたらぜひ来てほしいと思います。進路に関して言うと、就職がほとんどですが、専門学校や大学への進学へも

対応しています。勉強が得意じゃないけど、体を動かすことが好きという人に向いている学校です。日々コツコツとできる人に向いている学校です。中学生へのアドバイスとしましては、中学校の残りを充実したものにしてもらいたい。それには、日々を丁寧に過ごしてほしいと思います。

《大阪市立淀商業》4年度より大阪府立・公立・共学・講座名「かんたん簿記」

来年から大阪市立から大阪府立になります。「商業科」と「福祉ボランティア科」の2つの学科です。福祉ボランティア科は公立では、淀商業しかありません。各学年、商業科5クラス、1クラスが福祉ボランティア科です。商業科は就職を目指す学科です。即戦力、喜ばれる社会人を育てる学校です。6割が就職で、4割が進学です。なぜそんなにも進学が多いのかと言いますと、商業科では検定試験を数多く受けます。その検定に合格することで、その資格を生かした形で進学する人が多いです。大学の商業科では、資格を持っていれば、大学の商業科の特別推薦入試が受けられて「面接と小論文」で合格が決まる学校があります。受ける子はだいたい合格になります。これを使って受験します。ですから、自分をどれだけ高めて、検定試験に合格するかが大事です。検定試験合格すると、就職にも有利、進学にも有利になります。就職しようかと思っている人はぜひとも来てほしいですし、どちらにしようか迷っている人は、どちらも選べて、自分の選択肢を広く持つことができます。就職率は100%です。また、福祉ボランティア科は3年生の1月に国家試験の介護福祉士試験を受けます。18歳で国家資格を持つことになります。淀商業では、10年で99.1%の合格率です。それだけ力を入れています。福祉に興味のある人は、ぜひ選択に入れてほしいです。

《宣真高校》私立・女子校・講座名「キネシオ ビューティーピング」「保育入門講座(造形表現)」

宣真高校は石橋阪大前にある私立の女子校です。宣真高校には4つのコースがありまして、「総合コース」、「アニメアートコース」、「保育士進学コース」、「看護医療特進コース」の4つのコースがあります。昨年創立100周年を迎える、校舎のリニューアルをして、これが学校かというくらいきれいな学校ができました。ぜひみなさんに来ていただきたいです。8月6日にまんが祭り、8月7日にはオープンスクールがあります。女生徒のみなさんぜひ来ていただきたいと思います。パンフレットに書かれていない学校の雰囲気とか学校の様子とか、在校生の様子なんかが感じ取れると思います。ですから、ぜひいらしてください。今は、予約がいります。早めに予約して計画的に行ってほしいと思います。宣真高校は先生と生徒の距離が近い温かい学校です。ぜひお越しください。

《好文学園女子》私立・女子校・講座名「マンガ・アニメ講座」

高校の授業は、中学校よりも専門的な部分があります。しかし、中学校で培ってきた自分の基礎的な学力を元に高校で自分の可能性をどれだけ伸ばせるか、自分の将来の希望に近づけるのか。そういうところで、進路選択をしてほしいです。今は、7月です。入試は1月です。その中で自分の力を高める努力をしてください。個人戦で戦うとき、団体戦で戦うとき、仲間がいることのありがたさ。そういうことを中学校3年間でクラスであり、学年のありがたさを学んでいると思います。次の学校でそれを生かせるようにしてもらいたいです。好文学園は、普通科合計9コースがあります。「総合進学系」、「メディア進学系」、「キャリア進学系」いずれも高校を卒業した後の実績をパンフレットやホームページでしっかり見ていただいたらよいと思います。そして、本校を選んでいただけたらと思います。残りの期間を健康に留意して、目標が達成できるようしっかり頑張ってほしいと思います。

《裏面に続く》

《興国》私立・男子校・講座名「ゲームプログラミング入門」

興国高校は天王寺にある男子校です。今、男子が2200人います。今、大阪で最も人気のある高校です。なぜ人気があるのかと言いますと、京都大学、大阪大学、神戸大学、京阪神といわれる難関国公立大学毎年受かっている「スーパー・アドバンスコース」、今年から始まりますクラブもやりながら難関国公立大学を目指す「プレミアムアドバンスコース」。そして、クラブ活動をしっかり頑張りたい。サッカーだと、東三国の卒業生もレスリングで頑張ってくれていて大阪で一位になりました。「アスリートアドバンスコース」。ちょっと勉強苦手だなという人。大丈夫です。興国高校で新たな学びで始めることができる「進学アカデミアコース」、さらに、公務員を目指す「キャリアトライコース」。警察官、消防官、公務員を目指すコースです。そして、もう一つ。今日の授業のコースですが、ゲームのプログラミングをする「IT ビジネス科」。これからはゲームをやるだけでなく作ってもうける時代です。興国高校では勉強頑張りたい人、運動頑張りたい人、公務員になりたい人、ゲームやりたい人。興国高校ではいろいろな人が輝けるコースが必ずあります。ぜひ興国高校で輝いてほしいと思います。男子のみなさんは8月21日に興国夏祭りというオープンスクールがありますので、来校お待ちしております。ぜひ遊びに来てください。

《昇陽高校》私立・共学・講座名「パティシエコース」

今日は、パティシエコースでお世話になりました。昇陽高校にはほんとうにたくさんのコースがあります。8つのコースがあって例えば、保育士になりたい「保育福祉コース」、介護福祉士になりたい「福祉コース」、パティシエになりたい「パティシエコース」、公務員になりたい「公務員チャレンジコース」などがあります。進路決定とは、ゴールからの逆算です。昇陽高校ではゴールへ向かって一番近い道を示して、無駄なく、そして楽しく過ごしてもらいます。3年間で最短距離でゴールまで導くことを約束しています。体験入学5回やりますので、体験に来ていろいろ感じてください。

(以前に、東三国中学校に勤めておられた先生でしたので、最後に東三国の校歌を歌ってくださいました。)

《星翔高校》私立・共学・講座名「電気工事にチャレンジ」「ドローン操縦体験」

今日は、星翔高校の工業科の電気工事にチャレンジ、ドローンの操縦体験の2つの授業を行いました。星翔高校は、摂津市にあり、最寄りの駅は、阪急京都線の正雀駅、または、摂津市駅。モノレールの摂津駅。それぞれ10分少々でいけますし、JR 岸辺駅からも通えます。また、東三国中学校の校区から自転車でも通学可能かと思います。そんな星翔高校は、「普通科」、「工業科」、「国際科スポーツコース」の3つの科を備えた特色のある総合学園です。まず、普通科は難関大学に合格を目指す「アドバンスコース」、大学進学などの夢の実現に向けてサポートする「キャリアコース」があります。今日体験がありました工業科は「電気工学科」ドローンなどの「電子機械工学科」他に「機械工学科」コンピューターのプログラムなどを学ぶ「コミュニケーションシステム工学科」の4つの科があります。そして、本校の工業科の特色としましては、最初から4つの専門学科に分かれるのではなく1年生の時に4つの学科の基礎をすべて勉強し、2年生から自分の興味のある学科を専門的に学べるのも特徴です。また、星翔高校は、電気工事士やドローンの操縦資格など多くの資格を取ることも大きな特徴です。国際科スポーツコースは、野球・男女のバレー・男女バスケット、女子サッカー・男女卓球・女子柔道など部活動をしながら世界に通用するアスリートを目指していきます。さらに、アーチェリーとか電気自動車研究部、ドローンの研究部など高校ならではの特色のある部活動も盛んな学校です。詳しくは、配布されますパンフレットをご覧ください。オープンスクールや入試説明会などのチラシも配られると思いますので、ご覧ください。「受験に向かって頑張ってください。」

